



Leitbild

Es gibt in unserer Gesellschaft Menschen, die aufgrund, intellektueller, seelischer oder körperlicher Voraussetzungen für den Weg ins Arbeitsleben, und für einen passenden Wohn- und Lebensraum Begleitungsbedarf haben.

- Unser Ziel ist es, diese Menschen in die Gesellschaft und ins Berufsleben einzugliedern. Wir betreiben und unterhalten hierzu geeignete Ausbildungs-, Arbeits- und Wohnplätze. Darüber hinaus bieten wir neben den Produktions- und Dienstleistungsbetrieben Arbeitsplätze in Tagesstätten an. Der künstlerische Aspekt ist uns ein Anliegen.
- Unserer Arbeit liegt das Menschenverständnis der Anthroposophie zugrunde. Mit der biologisch-dynamischen Landwirtschaft, einer schonenden Verarbeitung der Rohstoffe, der sorgfältigen Herstellung von Produkten, einer bewussten Ernährung, der sorgsam Pflege unserer Beziehungen und einem vielfältigen Therapieangebot kommt das zum Ausdruck. Wir sind uns bewusst, dass hinter dem Erscheinungsbild aller Menschen eine intakte geistige Individualität steht. Wir stellen uns die Frage nach dem Schicksal, und der Bedeutung der Menschen innerhalb und für die Gesellschaft.
- Wir stellen uns die Aufgabe, dies für die Arbeits- und Lebenssituation der Bewohner:innen, der Auszubildenden und der zu betreuenden Mitarbeitenden fruchtbar zu machen. Im Respekt der Persönlichkeit und der aufrichtigen Bereitschaft, sie bei der Umsetzung ihres Lebensentwurfes zu unterstützen, sind wir bestrebt ein vielfältiges und sinnvolles Angebot zu machen. Die Befähigung zur Eigenständigkeit, die Pflege der Zusammenarbeit, die berufliche Fortbildung und die stetige Entwicklung sind uns ein Anliegen.
- Der Verein Zürcher Eingliederung ist unabhängig und gemeinnützig. Wir sind bereit, im Rahmen unserer Aufgabenstellung und des Leitbildes Verantwortung zu übernehmen.